



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIC INDONESIA**

**LAPORAN KEGIATAN BAKN DPR RI
MASA PERSIDANGAN III TAHUN SIDANG 2023-2024
(16 JANUARI SAMPAI DENGAN 4 MARET 2024)**

I. PENDAHULUAN

Sesuai dengan keputusan Rapat Konsultasi Pengganti Rapat Bamus tanggal 8 November 2023 alokasi Waktu Rapat dalam Masa Persidangan III Tahun Sidang 2023-2024 yang dilaksanakan mulai tanggal 16 Januari sampai dengan 6 Februari 2024, berjumlah 16 (enam belas) hari kerja atau 22 (dua puluh dua) hari kalender. Sedangkan Masa Reses dimulai tanggal 7 Februari 2024 sampai dengan 4 Maret 2024, berjumlah 19 (sembilan belas) hari kerja atau 27 (dua puluh tujuh) hari kalender.

Kegiatan BAKN DPR RI pada Masa Persidangan III Tahun Sidang 2023-2024 difokuskan pada kegiatan Pengawasan, yaitu rapat-rapat di BAKN DPR RI secara fisik dan melakukan kunjungan kerja ke daerah yang berkenaan dengan Penelaahan BAKN DPR RI terhadap LHP BPK RI terkait Penyertaan Modal Negara (PMN) pada BUMN dan Lembaga/Badan lainnya dan untuk melihat secara langsung permasalahan dan kondisi yang ada di lapangan, dan kegiatan paket meeting dalam rangka mendapatkan masukan para pakar baik dari akademisi maupun praktisi terhadap LHP BPK RI terkait Penyertaan Modal Negara (PMN) **pada BUMN dan Lembaga/Badan lainnya**.

Adapun hal-hal menonjol yang menjadi perhatian BAKN DPR RI di antaranya adalah sebagai berikut:

FUNGSI PENGAWASAN

Dalam fungsi Pengawasan BAKN DPR RI telah melakukan kunjungan kerja ke daerah yang berkenaan dengan Penelaahan BAKN DPR RI terhadap LHP BPK RI terkait Penyertaan Modal Negara yang selanjutnya disingkat PMN.

II. PELAKSANAAN KEGIATAN:

Rapat Pimpinan BAKN DPR RI, Rabu, 17 Januari 2024 membahas Jadwal Acara Rapat Masa Persidangan III Tahun 2023 – 2024 dilanjutkan Rapat intern menetapkan Jadwal Acara Rapat Masa Persidangan III Tahun 2023 – 2024 mulai tanggal 16 Januari 2024 sampai dengan 4 Maret 2024.

BIDANG PENGAWASAN

Kegiatan Paket Meeting dalam rangka mendapatkan masukan dari para Pakar

1. Rapat Paket Meeting dengan Pakar Badi'ul Hadi selaku Sekretariat Nasional Forum Indonesia untuk Transparansi Anggaran (Seknas FITRA), pada tanggal 18 - 20 Januari 2024 dalam rangka mendapatkan masukan mengenai Penelaahan BAKN DPR RI terhadap LHP BPK RI terkait Penyertaan Modal Negara (PMN) pada BUMN dan Lembaga/Badan lainnya.

2. Rapat Paket Meeting dengan Pakar Mumu Muhajir selaku Direktur RANANG Strategic, pada tanggal 29 sampai dengan 31 Januari 2024 dalam rangka mendapatkan masukan mengenai Penelaahan BAKN DPR RI terhadap LHP BPK RI terkait Penyertaan Modal Negara (PMN) pada BUMN dan Lembaga/Badan lainnya
3. Rapat Paket Meeting dengan Pakar Dr. Andi Ilham Paulangi, MI.Kom., selaku Dosen Pascasarjana STIE Mulia Pratama, pada tanggal 4 – 6 Februari 2024 dalam rangka mendapatkan masukan mengenai Penelaahan BAKN DPR RI terhadap LHP BPK RI terkait Penyertaan Modal Negara (PMN) pada BUMN dan Lembaga/Badan lainnya.
4. Rapat Paket Meeting dengan Pakar Dr. Handi Risza, M.Ec., selaku Wakil Rektor Universitas Paramadina, pada tanggal 1 – 3 Maret 2024 dalam rangka mendapatkan masukan mengenai Penelaahan BAKN DPR RI terhadap LHP BPK RI terkait Penyertaan Modal Negara (PMN) pada BUMN dan Lembaga/Badan lainnya.